

紙の弾丸

万能を加レタリ亞昭輪入
ブルタリ亞昭輪の正義に蘇せよ!

1968.9.21.

社会局 西京支部

21. 伊丹斗争に決起せよ!

10.8-10.21 御道筋突破を準備せよ!

同社の皆友諸君!

本日伊丹斗争に決起せよ!

伊丹空港に於ける米軍使用的増大と新明和工業の軍用修理の増大は、明さうに、3・31ドンソン声明以降のベトナム侵略の内容を明さうにしている。即ち、ベトコムを中心とするベトナム人民の叫いは、米帝の右翼支配を搖る動としている。米帝は、ベトナム革命に対して、アジアに於ける侵略反革命戦争の無期限継続体制化を計らんとしている。その事の表現が、伊丹であり、日本は、自己の肯定と、未だるべき東南アジア侵略の要となる日米安保体制=侵略反革命の既成の為に、米帝に積極的に加担しているのである。だが、我々は、反戦斗争の延長上に、軍事斗争をすべきではないし、又、反戦反保守斗争を、反米民族主義到におしこめてはならない。我々は、今や日本が日米主約は侵略を開始せんとする時代に突入している事を確認しよう。

69年1月佐藤訪米を御道筋で阻止せよ

日本帝国主義は、東南アジア全域に演る侵略反革命の軍事体制を組りつつある。日本資本主義は、外的膨張期に突入し、朝鮮=台湾=香港へ資本投下を開始している。この事は、当然にも後進国人の反撃を生じさせる。この後進の革命的激動に対して、自日の軍隊を派兵する。(この表現は、三日三軍合同演習で示されんとしている)日米西帝日主義は、後進への抑圧、侵略体系として、さらに、日米西人民への抑圧体系として、日米安保体制を再編、強化せんとしている。佐藤は、明さうに、70年代の東南アジア軍事体制の布石を、扩大統領就任に際して、米帝との野戦をもさうとするので。

11月沖縄斗争を貫徹せよ!!

沖縄をめぐる問題は、当然で、解決しないし、それに望みを及ける事の困難である。何故なら、日本は自

國社會以前有機體会

に活動せよ!

10.8-10.21 両度のストを勝ち取れ!
二度び御道筋に活動せよ!

主義は、東南アジアに於ける侵略反革命軍事体制の要を、沖縄奥地に置かんとしている。さらに、現代日本主义の政治的要たる核の問題をめぐっている。そしてさらに、東南アジア市場をめぐる日米資本主義の対立は日ごとに激化している。沖縄をおこるものの、東南アジアに於ける侵略反革命の軍事体制のヘグモニーを掌握するであろう。したがって、問題は、沖縄人民の解放は、日本復帰ではなく、一切の軍事衛視の上に打ち立てられなくてはならない。

10.21 二度反戦ゼネストを勝ち取れ!!

日本帝は主義は、安保の国策、強化を、東南アジア軍事体制として確立せんとしている。ASPACEで表現された事は、東南アジアの盟主たらんとする日帝につきつけられた。問題は、軍隊であった。帝日主と同盟を結びばんとする右進日民族アルジニアーと軍部政府は、強固な軍隊を発展させているし、資本投下防衛の為にもどうである。この軍隊は自衛隊である。そして、その自衛隊は、独立アルジニアー(官僚と軍部の結合)と、イデオロギー(社会排外主義)である。この結合は始まり)、社会排外主義は、官僚運動の分裂と反米反共民族主義斗争として表現されるはじめている。我々は、反戦を開始しなければならない。官僚と軍部の結合の環たる防衛庁への攻撃を、そして、日本に於いては、それをおおつ大衆的な暴力斗争として御道筋突破を。そして、70年安保斗争の原型となる大衆ストに暴力抗争の展開を勝ち取らねばならない。

再度、本日の伊丹斗争を呼びかける!!

我々は、本日の出来を、以上の極端な斗争に纏め上げないわけにはならない。結論、民間の路線と自らを区別し、反戦の大衆斗争を大衆斗争へ、日帝打仆斗争へ導け! 10.8を生駒ストで叫び度々、10.21を準備せよ。既に、明日斗争を実現しようとする者へ潜伏せ!!